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SEZIONE PROVINCIALE DI TORINO           Torino, 5 dicembre 2008 
e-mail: conapo.torino@conapo.it  
web: www.conapo.it 
cell: 347/2566206 
 
 
prot. Sez. Prov. 23/08 

BRIZZI A TORINO 
  Lo scorso 26 novembre si è tenuto l'incontro tra il Segretario Generale del 
Conapo CSE Antonio Brizzi e i colleghi del Comando di Torino presso l'aula magna. 
Scopo dell'incontro era quello di informare i colleghi intervenuti di quello sta accadendo nel 
Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco. 

Colleghi, eravamo circa 70 persone tutti permanenti. Sono stato contento di vedere che 
all’incontro ha partecipato un buon numero di personale. 

Durante l’incontro non si è fatto altro che presentare ai colleghi delle leggi: 

1. In primo piano è stato letto l’articolo 117 della Costituzione della Repubblica Italiana 
in cui si definiscono le competenze tra Stato e Regione. Infatti lo Stato ha 
legislazione esclusiva  in molte materie, ma quella che interessa noi è esplicata 
nella lettera  h) ordine pubblico e sicurezza, ad esclusione della polizia amministrativa 
locale; 

2. continuando con la lettura dell’articolo 117  si arriva a ciò che viene definito, materia 
di legislazione concorrente tra lo Stato e le Regioni. Tra le tante competenze è 
prevista la Protezione Civile. 

Colleghi, chiunque in Italia vi parli di Protezione Civile, significa che la competenza 
essendo affidata alle Regioni, vuol dire PASSARE ALLE REGIONI. 

Per chi non ci crede, visitate il sito  http://www.quirinale.it/costituzione/costituzione.htm  

 

Un altro punto fondamentale è la risposta alle accuse rivolte verso il Co.Na.Po. in merito al 
fatto che secondo alcuni, noi andiamo a dire in giro di volere la pistola, le manette ed 
il manganello. 

È bene che tutti sappiate, che dal 1937 è in vigore fino ad oggi il R.D. del 5/11/1937 
n°2678 che prevede l’armamento del Corpo Nazionale dei VVF. Se non ci credete andate 
su un motore di ricerca qualsiasi e digitate “armamento del corpo nazionale dei vigili del 
fuoco”. Il Conapo nel 1937 non c’era ancora, quindi è bene che i signori che affermano 
che il Conapo vuole la pistola, torni a scuola e studi meglio la storia contemporanea come 
sicuramente non ha fatto in passato, in modo tale da non fare brutte figure. Inoltre prima di 
parlare si studi bene anche le leggi di interesse del Corpo Nazionale dei VVF, sicuramente 
avrà un accrescimento culturale personale. 
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Si è poi affrontato l’argomento sulla sanatoria dei passaggi di qualifica  che i 
sindacati non hanno mai chiesto  a differenza nostra. Infatti si eviterebbe la penosa 
situazione in cui versano colleghi a cui spetta con dignità dopo decenni di servizio, il 
passaggio di qualifica a caposquadra e da caposquadra a capo reparto. Il  Conapo chiede 
che venga applicato anche per il Corpo Nazionale dei VVF il D.lgs.  197/95 . Se non ci 
credete, chiedete ai vostri rappresentanti sindacali se hanno mai fatto richiesta ai governi 
di sanatorie, se vi dicono si, chiede loro di mostrarvi i documenti. Non li mostrano perché 
non  l’hanno mail chiesta. 

Si è proseguito  trattando l’argomento sul famoso Comparto Sicurezza. I sindacati 
normalmente dicono che il Conapo vuole militarizzare il Corpo Nazionale dei VVF. Eppure 
la legge 121/81 “Nuovo ordinamento dell'Amministrazione della pubblica sicurezza”  
è la legge che ha  smilitarizzato la Polizia di Stato . Il Conapo infatti è l’unico sindacato 
che vuole che il Corpo Nazionale dei VVF sia inserito nell’art.16 comma2. Perché siamo 
Agenti di Pubblica Sicurezza. Sì colleghi, siamo agenti di pubblica sicurezza, come 
stabilito dall’art. 8 comma 1 della legge 1570/41 (legge che istituisce il Corpo Nazionale 
che è stata abrogata) ma che mantiene in vita, grazie al Conapo, all’art. 35 comma 1 lett. 
D) del D.lgs. 139/06, confermata inoltre da un parere del Consiglio di Stato 432/2006. 

Colleghi, siamo agenti di pubblica sicurezza a grati s,  

siamo agenti di polizia giudiziaria  a gratis. 

I vostri sindacati vi hanno mai detto che se entrass imo nel Comparto 
Sicurezza loro non potrebbero più fare sindacato come fanno ora, ovvero andare a 
sindacalizzare lavoratori che svolgono altri mestieri? Andate a leggervi l’articolo 83 
delle legge 121/81. Invece abbiamo postini e amministrativi che firmano i nostri 
contratti. 

  Vi sono inoltre soggetti, che affermano nel Comparto Sicurezza legge 121/81 che 
non si faccia cenno alle retribuzioni. Colleghi, andate a leggervi l’articolo 43, lì si parla 
dell’equiparazione retributiva con le forze di polizia. Entrando nel Comparto 
Sicurezza avremmo la vera equiparazione retributiva con la Polizia di Stato che 
appartiene al nostro stesso ministero.  Non credete a quello che vi dicono, leggete con i 
vostri occhi, andate su un motore di ricerca e digitate “legge 121/81 ”. 

Dove erano i sindacati dei vigili del fuoco quando eravamo in piazza a giugno per il 
decreto Brunetta? C’erano tutti i sindacati CGIL-CISL-UIL  affiliati alla Polizia di Stato , 
Corpo Forestale dello Stato , per i Vigili del Fuoco c’era solo il Conapo .  Se vi dicono 
che non è vero, chiedetegli le foto, ne avranno ben fatte se sono andati. Giusto?  Ebbene 
non vi faranno vedere nessuna foto, perché non c’erano. 

Ultima cosa, in giro per la provincia si afferma che io sia contrario ai volontari, che vorrei 
addirittura distruggerli , ebbene è ora di fare chiarezza su questo tema. Non ho mai offeso 
i volontari dei Vigili del Fuoco e non intendo farlo, anche perché io arrivo dal mondo del 
volontariato. È solo un metodo per strumentalizzare l’operato mio e del Conapo. Io sono 
convinto che la collocazione migliore per il personale volontario e quello di affidarli alla 
gestione delle regioni ed enti locali come previsto dall’articolo 117 della Costituzione, 
affidarli quindi alla gestione della Protezione Civile con tutti gli oneri che ne consegue. 
Avete mai visto agenti di polizia discontinui, guardie forestali volontarie? Nel 
Comparto Sicurezza non è previsto la presenza di personale volontario. L’ingresso 
nel Comparto Sicurezza, come noi auspichiamo, vedrebbe una collocazione 
definitiva del personale volontario sotto la Protezione Civile ed il nostro 
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riconoscimento  professionale e retributivo sarebbe dignitoso, a com inciare dai SAF 
e i NBCR, gli AUTISTI e tutti i VIGILI del FUOCO. 

Ricordo che i SAF 2b non gli viene riconosciuto l’indennità di aero-soccorritore  
perché non sono nel Comparto Sicurezza, e questo lo ha detto il Prefetto del 
Personale del Corpo Nazionale Dott.ssa Sabelli.  

Bisogna restituire a quei colleghi, la dignità ed il rispetto che dopo 15 anni di servizio 
meritano, ed invece ora possono essere comandati dai capisquadra volontari , che 
assumono il grado dopo 5 anni di servizio e un corso on-line. Vi sembra giusto? (DPR 
76/04) 

COLLEGHI CONTINUATE A DARCI FORZA, VOGLIAMO IL COMPARTO SICUREZZA, 

VOGLIAMO AVERE UNA DIGNITA’ E RIPRENDERCI L’ANIMA CHE CI HANNO 
SCIPPATO E SVENDUTO ALLA PROTEZIONE CIVILE  

 

    

                                                                                       IL SEGRETARIO PROVINCIALE  
                                                                                    Conapo Sindacato Autonomo VVF 
                                                                                         (VF  Massimiliano Smiriglia) 

                                                                                            
 

 

 


